

## Resaltan diferencias de modelos entre petroleras de México y Brasil

[27.11.2019]- **Actualización 9:30 am de Cuba**

México. - La agencia evaluadora Moody's Investors Service resaltó en un estudio divulgado qte las diferencias de los modelos y objetivos de las dos principales petroleras estatales de América Latina, Petroleo Brasileño (Petrobras) y Petróleos Mexicanos (Pemex).

El análisis indica que ambas cambiaron recientemente sus modelos de negocios. Mientras Petrobras, dirigida por un gobierno neoliberal, planea vender la mitad de su negocio de refinación para 2021, Pemex expande los suyos.

México amplía tanto la exploración y producción como la refinación y distribución para ayudar al país a lograr autosuficiencia de combustible para antes que termine la administración actual, indica Moody's.

En su reporte difundido en todo el continente, señala que Petrobras eligió enfocarse en actividades de exploración y producción de petróleo y gas y vender las operaciones de refinación y distribución, mientras que Pemex decidió expandirse en ambas áreas.

El gobierno de Brasil es titular de alrededor de 60 por ciento de Petrobras, mientras que el de México es propietario absoluto de Pemex y juega un papel más influyente en las políticas y rumbos de la compañía. Petrobras y Pemex son las compañías de petróleo y gas más grandes de América Latina en términos de producción e ingresos.

Al día de hoy, ambas empresas tienen distintos niveles de flexibilidad de capital para dar resultados y mejorar su calidad crediticia en el futuro. Mientras que el equipo directivo de Petrobras tiene mayor libertad para utilizar el capital y establecer objetivos de pago a los accionistas (por la tendencia a la privatización, aclaran especialistas locales), Pemex cuenta con un apoyo sólido proveniente del gobierno mexicano.

[\(Prensa Latina\)](#)

[XML](#) [Añadir Feeds](#)